



Cerramos filas para fortalecer la seguridad: Mariano Díaz Ochoa

Al reunirse con los diputados federales Jorge Luis Llaven Abarca y Valeria Santiago Barrientos, durante la cual recorrieron las instalaciones de la Dirección de Policía Municipal, el Presidente Municipal Mariano Díaz Ochoa, destacó que en la seguridad de Chiapas -en especial la de San Cristóbal de Las Casas- todos somos un solo equipo y debemos trabajar sin descanso, cerrando filas con el Gobernador Rutilio Escandón Cadenas.

https://diariodechiapas.com/ultima-hora/cerramos-filas-para-fortalecer-la-seguridad-mariano-diaz-ochoa/